

## Förderverein Senat der Ahrweiler Karnevals-Gesellschaft 1863 e.V.

1. Geschäftsführerin Ingrid Derra

FV AKG 1863 e.V.\* Grafschafter Straße 6 \* 53474 Ahrweiler

## Pressebericht Senatsgala 25.11.2016 Restaurant Hohenzollern

## Zuwachs beim Senat der Ahrweiler Karnevals-Gesellschaft

Gleich 5 neue Mitglieder konnten im Rahmen der diesjährigen Gala im Hause Hohenzollern in den Senat der Ahrweiler Karnevalsgesellschaft aufgenommen werden. Senatspräsident Manfred Friedrich freute sich sehr in Marlene Seeliger, Godehard Uthoff, Willi Siefke, Mathias Rudolphi und Frank Lemaire weitere Unterstützer für den Ahrweiler Karneval, für Tradition und Brauchtum gefunden zu haben. Alle Fünf sind auf vielfältiger Art schon lange mit dem Bazillus Karneval infiziert, ob als Sponsor, Unterstützer, Versorger, Aktiver oder Helfer. Deshalb lag eine 100prozentige Zustimmung des Vorstandes auf der Hand, als die Neuen den Antrag auf Aufnahme stellten. Neben gesellschaftlichen Verpflichtungen ist es die wichtigste Aufgabe des Senats, die AKG mit einem stabilen finanziellen Polster abzusichern. Als größte Korporation der AKG ist der Verein als gemeinnützig anerkannt und ein großer Förderer und Gönner der fast 400 Mitglieder zählenden Gesellschaft. Die neuen Mitglieder wurden an dem Abend in den Kreis der Senatorinnen und Senatoren würdig eingeführt und werden auch bereits in der Prunksitzung der AKG, die im kommenden Jahr mit einem neuen Konzept am Sonntagnachmittag, den 15. Januar 2017 stattfindet, mithelfen.



Die neuen Senatoren Mathias Rudolphi, Willi Siefke, Frank Lemaire, Marlene Seeliger und Godehard Uthoff (von links) wurden von Senatspräsident Manfred Friedrich (3. von links) mit den passenden Senatskappen und entsprechenden Orden ausgestattet.